

ABSTRAK

Moh Ilham Alfansah: **Pengaruh *Total Equity* dan *Total Liabilities* Terhadap *Profit for The Year* pada Perusahaan Subsektor Otomotif yang terdaftar di Index Saham Syariah Indonesia (ISSI) Periode 2013-2022**

Perusahaan otomotif terus mengalami perkembangan dengan terus menerus menggunakan teknologi terbaru dalam menunjang bisnis mereka. Perusahaan otomotif merupakan penunjang bagi perekonomian dunia karena perusahaan ini memiliki keunggulan tersendiri dibanding sektor lain. Setiap kegiatan bisnis yang dijalankan oleh perusahaan, pastinya memiliki tujuan untuk mendapatkan keuntungan (laba) sebanyak mungkin. Teori mengatakan faktor yang dapat mempengaruhi *Profit for The Year* adalah *Total Equity* dan *Total Liabilities*. Semakin tinggi Modal dan Kewajiban perusahaan maka Laba yang diperoleh perusahaan juga akan tinggi (naik).

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui pengaruh *Total Equity* secara parsial terhadap *Profit for The Year*; mengetahui pengaruh *Total Liabilities* secara parsial terhadap *Profit for The Year* mengetahui pengaruh *Total Equity* dan *Total Liabilities* secara simultan terhadap *Profit for The Year* pada perusahaan subsektor otomotif yang terdaftar di Index Saham Syariah Indonesia (ISSI) periode 2013-2022.

Kerangka pemikiran penelitian ini bahwa *Total Equity* berpengaruh positif terhadap *Profit for The Year* sedangkan *Total Liabilities* berpengaruh positif terhadap *Profit for The Year*.

Metode penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan didapatkan dari laporan keuangan yang dipublikasi setiap perusahaan PT. Gajah Tunggal. Tbk, PT. Astra Otoparts. Tbk, dan PT Selamat Sempurna. Tbk. Periode 2013-2022 teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif, uji asumsi klasik (uji multikolinieritas, uji heteroskedastisitas, uji autokorelasi), uji linear berganda, analisis uji hipotesis (uji t parsial, uji f simultan), analisis koefisien determinasi, uji korelasi menggunakan Eviews 12.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) *Total Equity* tidak berpengaruh terhadap *Profit for The Year* (2) *Total Liabilities* tidak berpengaruh terhadap *Profit for The Year* (3). Secara simultan *Total Equity* dan *Total Liabilities* tidak berpengaruh terhadap *Profit for The Year*. Dengan nilai determinasi sebesar 1,51%, sedangkan sisanya 98,49% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam model penelitian ini.

Kata kunci: *Total Equity*, *Total Liabilities*, dan *Profit for the Year*